東京八王子西 ロータリークラブ

No. 2020~2021

令和2年10月2日

卓話

新

型コロ

ナウイルス感染症

現

況

2020年9月11日

・は機会の扉を開く

金

今週のプログラム

染症について、保健所でどういう

本日は、新型コロナウィルス感

のPCR検査をしています。医

OAで接触の通知を受けた方々 ルス接触者確認アプリ」のCOC 省でだしている 「新型コロナウィ

師会の皆様でも検査しておりま

- ●第2615回(10/2)
- ●会場 京王プラザホテル八王子

*三祝 *委員長就任挨拶 *イニシエーション 勝田真行会員 スピーチ

次回のプログラム

●第 2616 回(10/9) ●会場 京王プラザホテル八王子

*会員卓話:黒須隆一名誉会員 マ:日本のモータースポー

黎明期を駆け抜けて



八王子保健所 渡邊洋子 氏 長

りがとうございます。 して、この卓話の機会を頂き、あ 赤上先生よりご依頼を頂きま 所所長、渡邊洋子と申します。 近くにあります八王子市保健 皆様、こんにちは。ここのすぐ

いったご縁が続いて本日に至った 帳を配布した事業をし、そう リークラブのロゴが入った母子手 布した記憶がございます。ロータ 印刷することができ、それを配 かなりたくさんの母子手帳を ラブから印刷費の寄附を頂き、 まして、ジャカルタのロータリーク 何に「母子手帳」を普及するか が、以前、インドネシアでJIC というプロジェクトに参加してい Aの専門家をしている時に、如 かなと思っております。

所

に共有している場合と家庭内と の方のご家族、つまり親御さん いうのが一番多いと思います。 時間、お酒のはいる機会を一緒 ます。感染経路に関しては、長 代から感染者がでていると思い ちに広がっていき、今は全ての年 年代の40代、50代、60代の方た が多く感染しました。そして、そ く、7月・8月と20代の方たち

経歴のご紹介を頂きました

累計感染者数と人口比率

が、東京新聞の記事によると、いかと思う方が多いと思います まして、特別区を含めた東京都 染者数でいくと平均値であり 多摩26市でいうと、人口比の感 方だと思います。 全体でいうと人口比は下の低 300名とは多い人数ではな

たいと思います。 状況なのかという事をお話をし

八王子市の感染状

ますと、20歳代が100名近 うことだと思います。年代を見 は、やはり、検査数が増えたとい いで感染者が増えてきているの おります。7月、8月とすごい勢 コロナウイルスの陽性者となって 300人を超える人数の方が、 ものになりますが、昨日までに 八王子市のHPに載っている

か自宅療養かの調整をし、自宅 況です。濃厚接触者、厚生労働 院への送迎なども行っている状 療養の患者さんの場合には病 と思います。入院先、ホテル療養 りセンシティブにならないように が、パフォーマンスですので、あま 毒命令というものをだします フォーマンスだけです

保健所の感染症業務

ます。一人感染者が発生する ざまな指導を行います。そして、 その濃厚接触者と特定した者 の感染者の行動範囲から誰が かというと、良い評判、悪い評判 導を行いまが、はっきり言ってパ 施設等に対しては、消毒等の指 に対しては、PCR検査やさま をし、その方が会社員だったり と、その方の行動歴の聞き取り ていることをお伝えしたと思い ものすごく細々したことをやつ といろいろあるとは思いますが、 濃厚接触者かを特定します。 合には、その場所に出向いて、そ 介護施設の職員だったりした場 保健所はどんな事をしている (笑)。消

| | 八王 | 三子市 | の感 | 2の状 | 沈(9 | 月10E | 現在) | | |
|----------------|--------|--------|----------|-----|------------------------|------|--------|-------|----|
| 月別感染者数 (#& 人) | | | | | | | | | |
| 区分 | 3月 | 4月 | 5月 | 6月 | 7月 | 8月 | 9月(10日 | 1迄) 計 | |
| 市内 | 5 | 37 | 4 | 10 | 111 | 114 | 36 | 317 | 7 |
| 年代別感染者數 (単位 人) | | | | | | | | | |
| 区分 | 20歳未満 | 20代 | 30代 | 40代 | 50代 | 60代 | 70代 | 80代以上 | 計 |
| 果計 | 24 | 98 | 44 | 49 | 46 | 24 | 20 | 12 | 31 |
| | 感染経路(波 | 航歷·接触B | 歴)(単位 人) | | | | | | |
| 区分 | あり | 調査中・ | 不詳 | 計 | 感染経路 長時間の会食 家庭内(寮内) | | | | |
| 累計 | 166 | 151 | | 317 | | | | | |

うなことをしております。 様からのご要望にお答えするよ

にして感染するかというところ を紹介したいと思います。 今日は、もう一度、どのよう

どのようなときに感染するか①

区の大久保にある東京都全体 検体を持っていくようなことも を対象にしているところまで、 すが、保健所の検査場所が新宿

やっております。その他、HPの

公表やマスコミ対応や市民の皆

しゃべっているここで、飛沫がでています。普通にしゃっべっている状います。台で大と2メートルまで飛びます。くしゃみやところまで飛びます。その手がどこに触れる訳です。その手がどこに触れる訳です。その手がどこに触れる訳です。その手がどこに触れる訳です。その手がどこに触れる訳です。その上が、まで、といって水蒸気の少ない飛沫はといって水蒸気の少ない飛沫はといって水蒸気の少ない飛沫はしばらく空気中を漂い感染するエアロゾル感染の3つがあります。

どのようなときに感染するか②

多分新型コロナウイルスでも同 んどウイルスを出さない例も多 ならないものですけれども、イ ものを一番気を付けなくては 沫感染やエアロゾル感染という 常にすることでありますが、飛 な条件がそろわない限り、伝染 われ、その程度であれば、特殊 じようなことが起きていると思 分の1程度)、素直に考えれば、 何万コピーも出す例があり(た から数百コピーレベル、ときには ンフルエンザでも 一回の咳でほと だし生きているウイルスはその百 く、大体は遺伝子量にして数十 しゃべるということは、 . 人間:

> の意見です。 ルス学の先生(西村修一医師) 限られているということが、ウイ が成立する相手の数や位置は

> > うち、3回が目と鼻、4回が口と

今、私がしゃべっていますが、

中事な医師)。

屋外を歩いたり、感染対策をとられている店舗での買い物や食事、十分に換気された電車で食事、十分に換気された電車でをあれている店舗での買い物やとられている店舗での買い物や

ルスが入り込むことはありません。すが、滅多やたらに体内にウイ感染やエアロゾル感染はありま確かに感染経路として飛沫

エアロソル感染とは?

空気感染
漂い続ける

エアゾル感染
しばらく漂う

水蒸気などにウイルスが付着
飛沫よりも長く遠くへ
すぐに落下

もう一つの接触感染。

回触ると統計があります。その部を触るかというと平均20数番者は1時間に何回、頭頸

ども、国が新型コロナウイルスを ボタン、タッチパネルや水道の蛇 ので消毒をすることとなってい 指定感染症と位置付けている り言って、パフォーマンスですけれ 感染性を維持したまま長時間 やはり「手」です。新型コロナウ えられます。私たちは座ったり ば、例えば、ドアノブ、スイッチや なっています。多数の人と共有 オフィスを消毒するのは、はっき ば陽性患者がでたあとの教室や そういうこともあるので、例え 存在するとは考えにくいです。 けるということではありません。 しますが、その椅子まで気を付 グのトング等、接触の機会と考 口、よく言われてるのはバイキン するものという視点から言え イルスが環境やモノの表面上に

感染と発症

でルになり、それを超えると感がいたなり、それを排除するというをのは基本的に異物を排除するという免疫力をもっています。栄養が分が体息も十分とれているような時は自然と排除します。それがうまくいかず、体の中でで加えが増えていくと、ある一つイルスが増えていくと、ある一つイルスが増えていくと、ある一つイルスが増えているとPCR検出可能という。

陽性反応がでるという方もいま がない、けれどもPCR検査は 無症候性保菌者だけど感染力 いいますが、そうではない人もい つすウイルス量に達していて、実 間で3日から1週間が新型コロ の体力でやつつけてしまいます。 ベルに違いがあります。時間軸で 染力が出現し、もっと増えると ると今はわかってきております。 いないという無症候性保菌者と 感染力はでているが症状がでて 状がでる前の数日前から人にう ナウイルスです。厄介なのは症 症状がでる前の期間が潜伏期 数個体内に入っても自然に人間 いうと、普通の人間はウイルスが 症状出現とウイルス量によりレ 際人にうつすということです。

います。
新型コロナウイルス感染症

3密は皆様、耳にたこができるほどお聞きになっていると思いるほどお聞きになっていると思いて頂きたいのは、ウイルスが手指接」を避ける。やはり気を付けを通じて鼻や口から入ること、を通じて鼻やによりウイルスを含む疾沫や粒子を吸い込むことできますが、三密「密閉」「密集」「密を通じて鼻や口から入ること、を通じて鼻や口から入ること、

うという事が大切かと思います。すること、手を常に綺麗にしよ

ウイルス感染症の対策

現在、医薬品による対策ということはまだ開発できておりますん。ワクチンもまだ先延ばしになるような気配です。抗ウイルなるような気配です。抗ウイルなずもインフルエンザのようにしっかり効くようなものがござしっかり対けん。そうしたら薬以外のいません。そうしたら薬以外のいません。そうしたら薬以外のは、大・職場の閉鎖がありますが、経済との両極のかじ取りが難しいところであります。

検疫強化として、渡航自粛や 海外からの入国者に関しては徹 底して検査していくこと。そし て、個人防御として、我々一人 一人ができることはたくさんあ ります。咳エチケットや手洗い、マ スクの着用など。また、公衆衛生 学的治療という休息をしっかり とり、栄養もしっかりとるという ことが当たり前のことですが、 ことが当たり前のことですが、

予防対策

決めた以後は感染者は減少傾う(Face-covering)と 政 策でニューヨークではマスクをしましょデータがあります。

でみると横ばいから増加傾向に あります。 向にありますが、アメリカ全土

効果的な予防策

簡単なことかと思います。マス 環境で大声を出すことです。 きたいです。 避けることをお勧 です。人と共有するようなも 染を防いで頂けたらと思ってい りすぎずに、お家の中での感 クをすることや手を洗うことも めしたいということで、三密の を洗うというように心掛けて頂 ういう鼻を触る前には必ず手 たい。鼻がむずがゆいとか、そ いという意識を常にもって頂き のを触った時は、自分の手は汚 マスクをして頂く、手洗いをよ ひ、皆様にして頂きたいことは、 定着しています。神経質にな くする、免疫力を高めること 効果的な予防策として、ぜ

ウイルスの封じ込め

知らないうちに、 拡めちゃうから。

ルスは弱毒化していきます。い こ数年でみていけば、必ずウイ 社会的な生き物ですから、そ 閉鎖とかありましたが、人間は す。社会活動の制限や学校の い意味で人間と共存していきま 不可能なことです。今後、こ ウイルスの封じ込めは絶対に

> それで、引きこもりになってし まった、鬱になってしまった、収 が増えることを危惧しておりま 症対策だけではなく、例えば 人が絶たれた等による自殺等

必要だなと思います。 く、一緒に生きていく世界が 染症の収束は、誰かが行う国 対策も早め早めにとれるよう 顔も見えてきまして、様々な 思いますが、だんだん感染症の 土からの駆逐や封じ込めではな になってきています。 ウイルス感 皆様、ものすごく不安かと

以上です。ありがとうござい

第2613回 2020 9 11 (金) 例 報

◇司会 ◇Rソング 我らの生業 ◇開会点鐘 諸星会場監督補佐 金子裕二会長

◇お客様のご紹介 ◇食事と交歓 百万ドルの食事

アクトクラブ会長矢込太郎様 惠理子様、東京八王子ローター 子様、戦力コンサルタント上杉 八王子市保健所所長渡邊洋

鈴木重春出席委員



出席委員 鈴木重春 出席報告

・00%に修正します。 28日の出席率76・00%を83 出席率71・00%。前々回8月 会員110名中71名出席。

> □□□発表 明財務委員



二コ二コ発表 森財務委員

◇会長挨拶 金子裕二会長



でてきています。保健所は感染

れとの様々な弊害というものが

金子裕二会長 会長挨拶/

*赤い羽根共同募金として予 円を支出しました。

問です。ご出欠に変更のある 方は事務局へご連絡をお願い

*ロータリー文庫への外部リンク

◇閉会点鐘 金子裕二会長

*今朝新聞を読んでいたら、 ました。1900年9月11日 日は一公衆電話の日」とあり に設置されたそうです。 に日本で初めて新橋と上野

*昔の電話は交換手が繋ぐも のでした。かける方が「〇〇 うです。交換手は一晩中待 しいです。 通話で二千円ほどかかったら のことです。当時は5分間の 分くらいの仮眠室があったと の部屋に加えて、同じく2畳 戚の話では、畳2畳分くらい 機していなくてはならず、親 交換手が時間を計っていたそ いでくれて、話している間その 番の何々さんへ」と言うと繋

*災害時には一般家庭の電話 が、公衆電話は繋がり易いで などが繋がりにくくなります

◇幹事報告 中村晋也幹事



中村晋也幹事 幹事報告

*来週9/18はガバナー公式訪 納金より一人当たり500

> ユーザー名とパスワードが必要 までお問い合わせください。 なのでご覧になる方は事務局 情報の箇所に加わりました。 が当クラブホームページの関連

「日本のロータリー100周 売されます。是非ご購入くだ 年」の記念切手が9/18に発

*メールボックスに、ウイークリー を入れました。

補助金贈呈

矢込太郎会長 東京八王子ローターアクトクラブ

>2019120年度会員増 強感謝状とバッジの贈呈 員、山口覚会員、橋本孝会員、 田辺隆一郎会員、福山眞吾会



◇スピーカー紹介 テーマ:「新型コロナウイルス 渡邊洋子氏 赤上 晃プログラム委員 感染症の現況 八王子市保健所所長 スピーカー:

ガバナー卓話 「考えましょう地球環境





国際ロータリー第 2750 地区 福原 有

ガバナー

が白いマスクで迎えてくれまし 到着しますと、空港の職員全員 で、アメリカのサンディエゴでガバ に、皆様ご存知のダイヤモンドプ るということでした。その10日後 方で変なウイルスが流行してい で聞きましたら、中国の武漢の た。一体どうしたのかということ た。こんな光景は初めてみまし いりまして、26日に成田空港に ナーになる為の研修を受けてま 私が1月の20日から25日ま

> バナーをしなくてもいいんじゃな いかと思いましたが、時すでに遅 く、そんな状況でありました。 一年間延期になったから私はガ

それに対してドイツ人のホル 長は繋がろうということで、会 と、そして、皆さんのクラブを更 どうなっているのか、どんなクラ いうお話をされていました。そ ターアクトクラブ、若い方のクラ いのではないか。そして当然、ロー を考えるクラブとかがあってもい を考えるクラブとか、人種問題 いう事です。例えば、環境問題 が4つあります。一つが、革新的 このクナークさんの言われた事 のホルガー・クナークさんです。 員増強に力を入れていました。 会員です。前年度のマローニー会 いう事です。そして、3番目は新 略会議を開いていただきたいと にいいクラブにする為にクラブ戦 会議を開いて検討して下さい。 ブの皆さんと、最低年に1回は ブにしたいか。ということをクラ 会議。皆さんのクラブが五年後 れから、二番目がクラブの戦略 ブを積極的に作ってください。と なクラブをつくってください。と

24日には東京オリンピックが一 リンセス号の事件があり、3月の

> 本年度のRI会長はドイツ人 のではなく、真にロータリーのこ なく、やみくもに会員を増やす

がら、日本のマスコミは、ロータ り3%と増強を考えておりま お願いしております。 を増やしていこうということを う少しマスコミに登場するシーン メージ委員会と話しながら、も んでした。このあたりは公共イ リーのことはあまり言っていませ とても評価しています。残念な す。WHOはロータリーの功績を ポリオ菌が全て消えたそうで 〇の発表では、アフリカ大陸から ポリオの根絶です。8月にWH いと考えております。4番目は を是非とも勧誘していただきた すが、これを踏まえて、良い会員 で終わりました。私は前年度よ が、このコロナ禍の中で、未達成 0名という目標をたてました ガバナーは2750地区で500 をされていました。前年度、浅田 さい。ということで、新会員の話 めることがないようにしてくだ さい。そしてまた、その会員が辞 ください。そして、会員にして下 人を選ぶように慎重に選んで とを理解できる人を、永年の友

RI会長が言われた事です。 以上4つがホルガー・クナーク

いうことなので、オリンピックが

ガー・クナーク会長は、そうでは

いうお話の中で私が選ばれたと らガバナーを出したらどうかと のは、銀座が中心なので、銀座か ないか。東京オリンピックという るからガバナーに選ばれたのでは 本来私は、東京オリンピックがあ 年間延期になってしまいました。

2020年9月18日

バリアフリー・マインド

ました。そして、何回か行くうち が、最初はどこのおじさん?とい がありまして、ここは、例えば両 う言葉は、大変好感を持つて皆 でもなく、同じ視線で物事を考 ションを取り合い支え合うこと います。これは、様々な障がいや に、親戚のおじさんのように思っ う感じで子供達が私のことを見 ある方の紹介で訪問しました は18歳で卒業になります。私は 所する施設です。そして、ここで 待などの判断された児童が入 親の疾病、経済的な理由や虐 法人鎌倉児童ホームという施設 奈川県にあります、社会福祉 こから出たきたのかというと、神 を申し上げます。この言葉がど 様に受け入れられたことに感謝 て、このバリアフリーマインドとい えましょう。ということです。さ とです。上からでもなく、下から すと、同じ視線に立つというこ としております。簡単に言いま 理解を深めるべく、コミュニケー の人々が、平等な立場で相互に 心身の特性、考え方を持つ全て 「バリアフリー・マインド」でござ 今年度、私が提唱するのは

> ごす中、距離がなくなり、心の るようになり、この鎌倉児童 のために何かできないかと考え 繋がりができました。私は彼ら てくれるようになり、一緒に過 いてきてくれさえします。 とか、人目をはばからず抱きつ でこんなところに来るね」とか てお金ができたら、「今度は自分 機会を作っています。中には働い 験やら、マナーを教えたりする キングを使って楽しい食事の経 食事会の開催やら、ホテルのバイ た。そこで、銀座のレストランでの レゼントできないかと考えまし ホームで経験できない何かをプ 「この経験は一生忘れないよ」

考えましょう地球環境

の保全」です。 に変わりました。それが「環境 た。ところが今年の7月から7つ 承知の通り重点分野が6つでし 我々ロータリーでは、皆様ご

が叫ばれています。線状降水 を抱えています。気象の先鋭化 は、すぐにカンパのご支援をいた 雨に直撃されました。皆様から 害。そして翌週には北九州が豪 私がガバナーになって4日目の災 状降水帯が影響、熊本豪雨は、 今年の7月の熊本豪雨でも、線 帯って、みなさんご存知ですか? 今、地球環境は、大きな問

厚く御礼を申し上げます。この きました。この場をお借りして だきました。 沢山のお金を両地区に届けま だき、両地域に届けることがで 大変ご丁寧な挨拶、御礼をいた したら、両地区のガバナーから、

に疑問の声もあります。 出国が脱退したことで、実効性 退を表明、世界最大のCO2排 ランプ大統領がパリ協定から脱 排出量の枠組みを取り決めま そして、2020年より各国の 我々はパリ協定を作りました。 えてきております。2016年 はイギリスの産業革命を境に増 多いのがCO2です。このCO2 温室効果ガスの中で一番量が 効果ガスといわれております。 した。しかし、2017年6月ト 温暖化の大きな原因は温室

こるかもしれないんです。一つの ですか?それはパンデミックが起 の何がそんなに問題か、ご存知 ります。最後の永久凍土の溶解 久凍土の溶解という問題があ ひきおこすのでしょうか?海面 ます。地球温暖化は、気象の先 加、食糧難そして、シベリアの永 さて、地球温暖化に話を戻し 感染症の拡大、病害虫の増 の白化)マラリアなどの熱帯 昇、生物多様性の消失(珊 化の他に、どのようなことを

> の中には、もっともっと怖いウイ うです。おそらくこの永久凍土 よって死亡した鹿が出てきてし ル半島で男児が炭疽菌に感染 例が、2016年にシベリヤ ヤマ ルスがいるのではないかと想定さ 菌が生きていて、この温暖化に 75年前に死んだ鹿の中に炭疽 して死亡しました。その原因は れております。 舞ってこういう事件が起きたそ まった。そこから炭疽菌が空中に

温暖化を防ぐ為の取組み

廃止しよう。ということです。レ そして、40か国以上が、レジ袋は 換えをおこなっております。そし しております。日本は遅いです。 26か国以上がレジ袋は有料化に た。でも、我々より前に世界では 袋が国政で有料化となりまし する時も非常に大きな熱を発 チックというのは作る時も廃棄 ということだと思います。プラス 捨てプラスチックをどうするか、 て我々個人は、レジ袋など使い 場、ビルなど省エネ製品への置き から企業では、電気自動車や工 究、検証をしております。それ します。日本では4月1日にレジ にしたりと、世界中が色々な研 のは発電です。火力発電などを 太陽光発電にしたり、風力など 国などがやる一番大きなも

> リー、容器などを禁止しようと としています。プラスチックは使 再利用できる素材へ変更しよう 0年までにペットボトルの素材を アメリカのコカ・コーラは203 ラスチックを使っています。また、 ますが、自然に分解して無く パーでは、プラスチックフリーと とても残念です。オランダのスー う部分では大変遅れています。 ですから、日本というのはこうい 30年までに使い捨てプラスチッ とですが、環境省によると、20 ります。では、日本は?というこ 0年に禁止の方向で決まってお 22年に、台湾・韓国は203 タリア、カナダ、イギリスなどは いうことで、フランス、ドイツ、イ スチック、ペットボトルやカトラ ジ袋だけではなく、使い捨てプラ なってしまうという生分解性プ 言って普通のプラスチックに見え クをわずか25%削減ということ いております。中国では20 るのが14%ということですが、 出規制について合意しました。 約といって、プラスチックごみの輸 題となりまして、昨年バーゼル条 の山が出来てしまう。これが問 結局は捨てられて、溜まってごみ 再利用できるわけではないので す。受け入れた国の業者は全て します。135万トンになりま う事です。輸出は途上国へ輸出 ます。その熱を再利用するとい クルというのは燃やすと熱が出 ということです。サーマルリサイ クル、15%は輸出、13%が再利用 86%の内の58%はサーマルリサイ 実施は2021年1月からです。

利用する。という三つの方向で わない。廃棄しない。できれば再 の西海岸に漂着した小亀なんで 布しています。 メートルのもので世界全体に分 は1ミリメートル~4・75ミリ マイクロプラスチックです。これ 海洋生物への影響としては 写真はアメリカ

日 本のプラスチック問題

現在進んでおります。

86%で、単純に焼却・埋立にな ます。有効利用されているのは 03万トン出ています。これは、 人あたり72キロぐらいになり 日本でのプラスチックごみは9

お使いいただければと思います。

事ではありません。私達がプラ リユース)です。世界の流れは スチックごみに対して出来る事 るということを考えますと、只 吸困難で死んだと言われていま ました。これらを飲み込んで呼 材のエコバッグを作りました。 今、リデュースです。私は実は、 は、3R(リサイクル・リデュース・ まして、それを我々が食べてい す。こういう物を魚も食べてい れだけのプラスチックが入ってい すが、小亀を解剖しますとこ このようなリサイクルPET素



バーの方が週3回スーパーやコン バーがいます。 4700人のメン の地区は、約4700人のメン というお願いでございます。我々 りにこれを使っていただければ スーパーとか、コンビニに行く時 はないかと思います。 ビニに行っていただければ年間に 皆様が週1回でも2回でも、 環境に多少でも貢献できるので わないで済みます。これが地球 すると何百万枚のレジ袋を使 にポケットに入れてレジ袋の代わ し上げたいと思います。そして、 これを皆様お一人お 是非とも 一人に差

例 乙

東京八王子南ロータリークラブとの合同例会 第2614回●2020・9・18 (金)

◇司会 治客様のご紹介 国際ロータリー第2750地区 ソングリーダー: 岡本信之 福原有一ガバナー 渡邉良勝ガバナー補佐 角田会場監督補佐 奉仕の理想 金子裕二会長 金子会長

委員会委員 山口進一次年度ガバナー補佐 森田貢士地区バギオ士基金 梅田俊幸グループ幹事

リーグローバルリワード委員長 年度グループ幹事 市川和博次年度地区ロータ 福澤武文多摩南グループ次

幹事報告

◇出席報告 ◇食事と交歓 渕上出席委員長 洋食



4日の出席率9・31%を80 出席率71・00%。前々回9月 20%に修正します。

久保財務副委員長 ニコニコ発表

渕上出席委員長 出席報告/

会員110名中71名出席。

◇Ⅱ□Ⅱ□発表

◇スピーカー紹介

久保財務副委員長

(東京八王子南ロータリークラブ)

◇会長挨拶 金子裕二会長

金子裕二会長 会長挨拶

*大相撲がはじまりましてテレ ビで観ていますが|升に|人で 力士が5連勝なのでとても嬉 座っているところを見ると寂 しく感じますが、私の好きな

*本日、日本のロータリー一〇〇 ださい。 ました。興味のある方はお近 周年の記念切手が発売され くの郵便局にお問い合わせく

幹事報告/

中村晋也幹事

*来週9/25は規定により休 紙はロービーに用意させてい ただきます。 会となります。メイクアップ用

スピーカー: 金子裕二会長

◇閉会点鐘 福原有一ガバナー 国際ロータリー第2750地区 考えましょう地 神山治之会長 球環境

中村晋也幹事

>山口・ローターアクト矢込 ◇赤上・本日卓話、八王子保健 所長渡邊洋子先生をお迎え 会長を迎えて。 して。宜しくお願いします。

◇明利・妻の誕生祝いを頂き ました。 ますので。

◇末木・妻の誕生祝い、結婚

記念日と銀婚式のお花あり

☆滝島・妻の誕生日プレゼン がとうございました。 とうございました。 トいただきました。ありが

福原有一ガバナー・ 渡邉良勝ガバナー補佐・梅田俊幸グループ幹事と

(順不同・会員敬称略

ニコニコボックス

2020.9.11 金

◇中村幹事・八王子保健所渡 >金子会長·八王子保健所渡 願いします。 邊洋子所長、卓話宜しくお にしています。 邊洋子所長ようこそいらっ しゃいました。卓話楽しみ

◇杉本·先週、出席100% ◇矢込太郎・□ーターアクト とう。 のメダルをいただきありが 助成金ありがとうございます。 の会長を務めます。本日は、

◇原啓一郎・結婚祝いを頂き えして。

石森、神辺、平沼、山本正光、 川、福田、倉田、福山、野口、 ◇田 辺、小 沢、石 井、樫﨑、相 山本俊明・福原ガバナーを お迎えして。(順不同・会員敬称略

●2020 · 9 18 金

※金子会長・福原ガバナ 渡邉ガバナー補佐、梅田グ

▼三浦・福原ガバナー、渡邉 〉中村幹事・福原有一ガバ ガバナー補佐をお迎えしま クラブの皆様ようこそ。 地区出向の皆様、八王子南 佐、梅田俊幸グループ幹事、 ナー、渡邉良勝ガバナー補 様、八王子南クラブの皆様 ループ幹事、地区出向の皆 た。よろしくお願いします。 ようこそいらっしゃいまし

加藤正利・ガバナーをお迎 したので。

東京八王子西ロータリークラブ

〒192-0083 東京都八王子市旭町14番1号 京王プラザホテル八王子8F TEL.042-649-3751 FAX.042-649-3753

http://www.hachioji-west-rc.org

会長 金子裕二 幹事 中村晋也 広報委員会 浅川立憲 小林孝行 山本正光 相川博 末木博 伊藤則久 町田修一